

CULTURA

Cómo desatascar el Louvre

El museo invierte para asumir 10 millones de visitantes



BABELIA

La Cuba que ya cuenta el cambio

La literatura va por delante de la política en la isla



Los contratos temporales convertidos a indefinidos aumentan un 9% en los últimos 4 años, según Randstad

#tendencias360
www.randstad.es/tendencias360



Rajoy no descarta gobernar con el PSOE para evitar la inestabilidad

- ▶ El presidente confía en la economía como principal baza electoral
- ▶ Sánchez le acusa de exagerar sobre la fortaleza de la recuperación

ANABEL DÍEZ
Madrid

En una conferencia de balance de 2014, y a menos de un año de las próximas elecciones generales, el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, dijo ayer, ante una pregun-

ta sobre posibles pactos de Gobierno con el PSOE, que se los planteará "con el resultado electoral en la mano dentro de un año". En una defensa del bipartidismo, dijo que España ha estado gobernada desde 1978 por "grandes fuerzas políticas, al igual que ocurre

en la inmensa mayoría de países del mundo donde la gente vive mejor". El presidente alertó en contra de "otras cosas que lo único que generan es inestabilidad y, sobre todo, falta de progreso, retroceso y pérdida de bienestar", en referencia al nuevo partido Po-

demos. Rajoy defendió la mejora de la economía como su gran baza electoral, mientras el líder del PSOE, Pedro Sánchez, le acusó en una comparecencia de réplica de "emplear el nombre de la recuperación en vano". **PÁGINAS 10 A 12**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 28**

Rusia recupera a EE UU y la OTAN como sus principales amenazas

Primera doctrina militar de Putin tras la crisis en Ucrania

RODRIGO FERNÁNDEZ, Moscú

El presidente ruso, Vladimir Putin, firmó ayer su nueva doctrina militar, que sustituye a la de 2010 y es la primera tras la anexión de territorios de Ucrania. El documento considera el avance de la OTAN y el despliegue en Europa del sistema antimisiles de Estados Unidos como las principales amenazas para la seguridad nacional. **PÁGINA 2**

Rescatados 1.300 inmigrantes en el Mediterráneo el día de Navidad

Unos 1.300 inmigrantes que intentaban llegar por mar a Sicilia fueron rescatados el día de Navidad por la Marina italiana. Con ellos, son más de 167.000 los arribados en lo que va de año a las costas italianas. La media es de 477 personas al día. Italia ha pedido reiteradamente a la Unión Europea que sea más solidaria, ante la escasez de recursos y el colapso de los centros de acogida. **PÁGINA 3**



LA TRAGEDIA DEL TSUNAMI, DIEZ AÑOS DESPUÉS. El sureste asiático conmemoró ayer con plegarias multitudinarias, ofrendas y visitas a fosas comunes el décimo aniversario del tsunami que asoló las costas del Índico hace una década, segando 225.000 vidas. Miles de personas se reunieron ayer en los principales escenarios del desastre en Indonesia, Tailandia (en la imagen), Sri Lanka e India. / ATHI PERAWONGMETHA (REUTERS) **PÁGINA 8**

El último enemigo de la libertad de expresión

Los radicalismos aprovechan las nuevas tecnologías para silenciar las críticas

MARC BASSETS, Washington

El estreno, el día de Navidad, de la película satírica sobre el dictador norcoreano Kim Jong-un se ha celebrado como un triunfo de la libertad de expresión y un desafío a la amenaza de represalias por ofender al *Amado Líder*. El incidente recuerda al mundo

que los radicalismos, sean religiosos o políticos, siguen amenazando la libertad de expresión. En la era de la ciberguerra, la primera potencia, EE UU, y su industria más universal, Hollywood, han sido vulnerables a ataques cibernéticos orquestados por la dictadura de la depauperada Corea del Norte. **PÁGINA 4**

Esta navidad, acierta con **RUEDA**

Vinos con D.O. Rueda, cuestión de estilo
www.dorueda.com

EUSKOBARÓMETRO

El ascenso de Podemos inquieta a la izquierda 'abertzale'

La última encuesta del Euskobarómetro indica que Podemos se colocaría hoy como segunda fuerza en Euskadi, a un solo escaño del PNV. La formación de Pablo Iglesias, hasta ahora un fenómeno residual en el País Vasco, toma cuerpo con unos mimbres que preocupan a sectores de la izquierda *abertzale*, que ven peligrar su espacio tradicional. **PÁGINA 14**